

Un hombre fallece repentinamente en la calle y paraliza el inicio del Desfile Infantil

02/06/2023



El cuerpo permanece en la calle hasta que llegue un juez.

Un hombre se ha desvanecido esta tarde en la intersección entre las calles Juan Carlos I y Reyes Católicos y ha fallecido de forma repentina, al parecer por un infarto fulminante.

Este lamentable suceso ha provocado que se paralice el

inicio del Desfile Infantil, pues ha sido en el inicio del mismo, en la calle Juan Carlos I.

Ahora se espera la llegada de un juez para proceder al levantamiento del cadáver.